



Evangelische Volkspartei  
Appenzell Ausserrhoden

Herisau, 18. April 2023

## EVP verteidigt Sitze in Herisau

**Die EVP kann trotz grösser werdender Konkurrenz in Herisau ihre Sitze verteidigen. Sie verfügt weiterhin über 2 Sitze im Kantonsrat, 3 Sitze im Einwohnerrat und einen Sitz im Gemeinderat.**

### Kantonsrat

Die EVP musste zwar einen leichten Rückgang des Wähleranteils hinnehmen, konnte aber ihre beiden Mandate im Ausserrhoder Kantonsparlament verteidigen. Balz Ruprecht und Mathias Steinhauer werden die EVP also auch die nächsten vier Jahre im Kantonsrat vertreten. Herzliche Gratulation!

### Einwohnerrat

Die drei Einwohnerratsmandate konnte die EVP ebenfalls halten. Auch hier gab es einen Rückgang des Wähleranteils. Einen Sitzgewinn dank der Listenverbindung mit der Mitte Hinterland konnten beide Parteien jedoch nicht realisieren. Dieser wurde von beiden Parteien deutlich verfehlt. In den kommenden vier Jahren werden David Ruprecht, Reto Frei und Hansueli Diem weiterhin die EVP vertreten. Knapp hinter den drei Gewählten folgten Marcel Panzer und Thierry Bauer mit kleinen Rückständen. Herzliche Gratulation!

### Gemeinderat

Wiedergewählt wurde der EVP-Gemeinderat Peter Künzle. Er erreichte das zweitbeste Resultat der Gemeinderäte. Herzliche Gratulation!

### Herzlichen Dank

Die EVP dankt allen Wählerinnen und Wählern für das Vertrauen und freut sich, dass die sechs Amtsträger engagiert in die neue Legislatur starten können. Sie werden weiterhin eine konstruktive und lösungsorientierte Politik betreiben.



Für Rückfragen: Mathias Steinhauer (078 862 11 70)

**Evangelische Volkspartei Appenzell Ausserrhoden**

Mathias Steinhauer | Hintere Oberdorfstrasse 15 | 9100 Herisau | [mathias.steinhauer@evp-ar.ch](mailto:mathias.steinhauer@evp-ar.ch) | [evp-ar.ch](http://evp-ar.ch)